

ASPIRASI WARGA

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Silaturahmi dan Himbauan Keamanan di Kampung Cipeundeuy

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 10, 2024 - 13:47



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Gencarkan Silaturahmi dan Himbauan Keamanan di Kampung Cipeundeuy

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH., bersama

Babinsa SERTU Ahmad, melaksanakan kegiatan silaturahmi di Kampung Cipeundeuy, Rt. 04 Rw. 02, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung hingga malam hari ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan warga sekaligus memberikan sejumlah himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas menyempatkan diri berdialog dengan warga setempat, yaitu Sdr. Asep, Badru, dan Rendi yang merupakan pemuda Kampung Cipeundeuy. Adapun himbauan yang disampaikan meliputi beberapa poin penting sebagai berikut:

1. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan yang menjanjikan gaji besar, karena bisa jadi merupakan modus operandi tindak pidana perdagangan orang.
2. **Pembatasan Aktivitas Anak di Malam Hari:** Orangtua diharapkan membatasi aktivitas anak remajanya di luar rumah pada malam hari, khususnya di atas jam 22.00 WIB, untuk menghindari risiko kejahatan jalanan.
3. **Peningkatan Komunikasi dengan Kepolisian:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang melibatkan remaja atau hal-hal lain yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. **Peningkatan Kewaspadaan dan Ronda Malam:** Warga diajak untuk meningkatkan kewaspadaan dengan memperkuat kegiatan satkamling atau ronda malam guna menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan penuh keakraban, memperlihatkan sinergi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di wilayah Desa Sukamulya. Dokumentasi kegiatan ini terlampir untuk menunjukkan keseriusan aparat dalam menjalankan tugasnya.

Demikian laporan kegiatan ini kami sampaikan, dengan harapan dapat terus menjaga dan meningkatkan keamanan serta ketertiban di lingkungan kita bersama.